



Der Vereins-Vorstand: (v.l.) Kerstin Piontek, Lutz Volkmann, Ulrike Heuberger und Paul Sdun. Foto: Verein „Elbfähre Greenferry“

# „Wir wollen, dass die Fähre ab Sommer wieder fährt“

## Gründung des Vereins „Elbfähre Greenferry“

**CUXHAVEN.** Für die Mitglieder der im Januar gegründeten Bürgerinitiative „Pro Fähre“ war es der nächste logische Schritt: die Gründung eines Vereins. Und auch wenn sich der Titel ändert, die Beweggründe bleiben gleich – die Wiederaufnahme der Fährverbindung zwischen Cuxhaven und Brunsbüttel. „Als Verein können wir effektiver arbeiten und noch mehr Menschen erreichen“, so Ulrike Heuberger, Gründerin der Bürgerinitiative, bei der Gründungsversammlung des Vereins „Elbfähre Greenferry“.

„Greenferry“-Kapitän und erster Vorsitzender des Vereins Lutz Volkmann brachte das Ziel des Vereins bei der Versammlung noch einmal auf den Punkt: „Wir wollen, dass die Fähre ab Sommer wieder fährt.“ Dem Verein gehe es zum einen ganz konkret darum, die Wiederaufnahme des Betriebs finanziell zu unterstützen, zum anderen sollen die Politikerinnen und Politiker auf beiden Seiten

der Elbe sowie in Berlin im wahren Sinn des Wortes mit ins Boot geholt werden, um sämtliche Möglichkeiten der öffentlichen Förderung auszuloten und auszuschöpfen.

Der Vereinsvorsitzende wird im Vorstand durch Kerstin Piontek (zweite Vorsitzende), Paul Sdun (Kassenwart), Ulrike Heuberger (Schriftführerin) sowie Carola Stoike, Heinrich Ahlers, Peter Cannon, Ulrich Kalthoff und Torsten Lauckner (alle Beisitzer) unterstützt.

### Im „Lokschuppen“

Wer dem Verein beitreten möchte, kann sich per E-Mail an [u-heuberger@web.de](mailto:u-heuberger@web.de) wenden. Außerdem findet am **Mittwoch, 23. März**, ab 19 Uhr im „Lokschuppen“ im Bürgerbahnhof die erste Mitgliederversammlung statt, zu der auch Interessierte eingeladen sind. Anmeldungen nimmt ebenfalls Ulrike Heuberger per Mail entgegen. (red)